

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Über Wien leuchteten Tausende Feuerwerke.

JAHRESWECHSEL 2013/2014

# 690.000 eroberten die Wiener Innenstadt



Die Mädels hatten sichtlich Spaß und wie viele bunte Schleifen im Haar.

SILVESTERPFAD



Anna und Charis (beide 25) aus Heidelberg.

Gérard, Heidemarie und Ilse fanden den Silvesterpfad „echt gut organisiert“.



Die emsigen Mitarbeiter des Glücksbringer-Standes Stöger beim Steffl.



Obwohl der Bierstrom fast versiegt:

## Touristen-Lob für den Silvesterpfad

„Beeindruckend!“, „Super, was da gratis aufgestellt ist!“, sagen dankbare Gäste.

Wien. Zum 24. Mal war die Wiener City Silvester-

pfad und Partyzone. Obwohl nach Mitternacht der Bierstrom mancherorts versiegt, waren die 690.000 Gäste (letztes Jahr

waren es mehr) begeistert: Heidemarie aus Wien genoss schon am Nachmittag „a bisserl Punsch und beste Unterhaltung“. Auch Touristen feierten in Wien: „So viele Leute, das war echt beeindruckend“, sagt Charis (25) aus Heidelberg, die zum ersten Mal dabei war. Und Thomas aus Stuttgart war voll des Lobes über die „vielen Gratis-Konzerte!“ Erstmals gab es in diesem

Jahr eine neue Location: Auch auf dem Maria-Theresien-Platz wurde mit Musik auf 2014 angestoßen. (kov)

Anfragen für weitere Nutzungsrechte an den Verlag

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Martin versah seine Pferde mit Ohrstöpseln.



Alice am Drabek-Stand verkaufte Glücksbringer.

## Wallende Roben und wilde Partynacht

# Hier wurde bis in den Morgen aufgetanzt

**Ballnacht.** Ordentlich gefeiert wurde auch auf dem ersten Ball des neuen Jahres, **Le Grand Bal**, in der Hofburg (siehe Seite 30).

**Partyvolk.** Und auch all jene, die ohne Ballrobe ins neue Jahr tanzen wollten, kamen auf ihre Kosten:

● In der **Ottakringer Brauerei** trafen sich gleich 4.000 Partytiger.

● Im **Volksgarten** wurde zu Top-DJs abgeshakt.

● Im **Chaya Fuera** wurde bis in den Morgengrauen gefetet.

● Im **Praterdome** feierten die Partyhungrigen im Stil der 1920er Jahre ins Jahr 2014.



Tänzerinnen beim „Le Grand Bal“ in der Hofburg.



Das neue Jahr mit Freunden eintanzen.